

## Solicita Carol Antonio a la Sener y a Pemex diagnóstico de las causas que propician accidentes en la refinería de Salina Cruz, Oaxaca

Nota N°. 2646

Solicita Carol Antonio a la Sener y a Pemex diagnóstico de las causas que propician accidentes en la refinería de Salina Cruz, Oaxaca

Palacio Legislativo, 09-05-2022 (Notilegis).— El diputado Carol Antonio Altamirano (Morena) solicitó a la Secretaría de Energía (Sener) y a la Dirección General de Petróleos Mexicanos (Pemex), diagnóstico detallado de las causas por las que suceden continuos accidentes en refinería de Salina Cruz, Oaxaca.

Mediante un comunicado informó que, a través de un punto de acuerdo presentado ante la Comisión Permanente del Honorable Congreso de la Unión, exhortó a ambas dependencias federales dar a conocer costos de reparaciones, acciones de mantenimiento e inversiones, así como las realizadas para evitar su recurrencia.

El legislador por Oaxaca comentó que "el diagnóstico deberá incluir adicionalmente una evaluación de los trabajos de las empresas que han realizado labores de mantenimiento y en su caso las acciones realizadas, si estas fueron insuficientes o inadecuadas".

La solicitud contempla se informe acerca de daños que hayan sufrido tanto trabajadores de la refinería como la población del municipio y, en su caso, a cuánto ascienden las compensaciones asignadas.

Explicó que es preocupante que, en una instalación tan relevante para la industria petrolera nacional, sean una constante los eventos catastróficos, que derivan en valiosas pérdidas económicas para la

				10000	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					<b>BOLETINES</b>	0	10/05/2022	LEGISLATIVO
					DOLLINES			

empresa y el municipio, que afectan la producción y restringen el abasto, y, lo más relevante, ponen en riesgo a trabajadores y a habitantes de la región.

Enfatizó que "tenemos que velar por la integridad de los trabajadores y de la población de Salina Cruz, Oaxaca".

En el puerto operan 26 plantas procesadoras de crudo, la Terminal Marítima y la Terminal Criogénica de almacenamiento de amoniaco, la Terminal de Ductos, entre otras instalaciones.

El viernes 15 de abril, recordó, se presentó un incendio que duró más de 24 horas, por una supuesta quema controlada de combustible, y hubo que evacuar a cientos de personas por riesgo de un nuevo estallido y al parecer tuvieron que salir de operación las plantas de producción.



								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
								<b>BOLETINES</b>	0	10/05/2022	LEGISLATIVO
	:	:	:	:	:	:		DOLLTINES		10,00,2022	220102711110

https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/solicita-carol-antonio-a-la-sener-y-a-pemex-diagnostico-de-las-causas-que-propician-accidentes-en-la-refineria-de-salina-cruz-oaxaca#gsc.tab=0